

陽あたり、良好!



令和2年

9月 1日 (火)

【No. 19】

『学校作りへの第一歩』

暦は9月になりましたが、まだまだ暑い日が続きます。対策として、体育着登校が1週間延長されました。食事でしっかりと栄養をとって、早寝早起きをして睡眠を十分にとり、水分補給を怠らず、体調管理をしっかりとって元気良く頑張っていきましょう。



さて、中学校は2学期になると「前期」の活動から「後期」の活動に切り替わります。例えば、生徒会役員では、役員選挙を行って3年生・2年生の体制から、2年生・1年生の形に移行します。委員会やクラスの係も、ここで改選されて新たに選び直します（一部は通年のものもあり）。そして、委員会の委員長は3年生から2年生にバトンタッチされるのです。学校を動かす中心が、3年生から2年生・1年生に移っていく時期が、いよいよやってきたのです。

ここで、みなさんに報告があります！まもなく行われる生徒会役員選挙に、1年生から4名もの立候補者が名乗りを上げてくれました！！みんな、ひばり中をより良い学校にしたいという思いで、自分の意思で立候補してくれたのです。みなさんも、ぜひ一人一人の考えや思いに耳を傾けて、真剣な気持ちで選挙に臨んでほしいと思います。また、応援演説やポスター書きなど、何か協力できることがあれば、ぜひ手伝ってあげてください。

1年生が、ひばり中の学校作りに関わっていく大切な“第一歩”となります。みんなで盛り上げていきましょう！

〈令和2年度後期役割決定までの日程〉

- 9 / 4 (金) 生徒会選挙「選挙運動期間」開始 /
一斉委員会 [前期最後] / 中央委員会 / 第4回選挙管理委員会
- 7 (月) 第5回選挙管理委員会
- 10 (木) 立ち会い演説会リハーサル / 第6回選挙管理委員会
- 11 (金) 生徒会役員選挙
- 17 (木) 第7回選挙管理委員会 (開票作業)
- 18 (金) 投票結果掲示 / 後期委員・係決め I
- 23 (水) 後期委員・係決め II
- 10 / 2 (金) 一斉委員会 [後期最初] / 中央委員会

《 1、3年生合同体育 》

2学期が始まって1週間が過ぎました。みなさんは、この1週間でもとても貴重な体験をすることができました。26日にCD組、28日にAB組が3年生と合同で体育の授業を行い、体力向上や健康・安全に授業に取り組むための準備運動である「ひばりランニング」を、3年生が1年生に教える内容でした。ひばりが丘中学校は“何事にも主体的に取り組む”ことを目標にしていると、1学期の始めに生活指導主任の伊藤先生からお話があったのを覚えていますか？今回はひばりランニングを教わることを通して、3年生が主体的に授業に取り組んでいる姿や、1年生に最高のひばりランニングを教えようとする、先輩としての自覚や責任を負う姿を1年生に見てもらうために、この合同授業を設定しました。実は、3年生はあの合同授業が2学期1回目の保健体育の授業でした…。ということは？そうです、ひばりランニングの練習も1年生に教える練習もしていないのです。先生は体育係にだけ、合同体育を行うことと趣旨を伝えただけです。

みなさんは、今回の合同体育で先輩からひばりランニングを教わってどう感じましたか？先輩たちの良いところはどんなところでしたか？来年、再来年にどんな先輩になりたいと思いませんか？そんなことを考えてくれたら、あなたたちのために一生懸命指導してくれた3年生も、今回の合同授業を通して達成感を味わったり、自信につながったりすることでしょう。

あの先輩たちも中学生になった当初は、主体的に取り組んだり、人に何かを教えたりすることがうまくできませんでした。このひばりが丘中学校での生活を通して、いろいろなことに挑戦したり、仲間とのふれあいのなかでコミュニケーション能力を高めたり、道筋を立てて行動したりする経験を積んできたことで育まれてきた力です。

さあ、2学期は始まったばかり！毎日が貴重な体験ばかり！！いろんな体験をして、いろんなことを感じて成長していこう。

「1年生全員で壁を破れ！」～先輩たちを越えてゆけ！！

保健体育科 大竹 裕之

〔保護者の皆様へ〕

2学期が始まり1週間がたちましたが、子供たちは順調なスタートが切れたようです。まだまだ暑い日が続く、体力的にも精神的にも負担が大きい中、授業に真剣に取り組む、係や当番活動、そして部活動でも頑張っている姿が見られます。体育着登校が延長となり、保護者の方々には洗濯などでご負担をおかけしておりますが、暑さが和らぐまでのあと少しの期間、ご協力をお願い致します。

さて、今月の26日の土曜日は授業参観が予定されています。お忙しい中とは存じますが、ぜひお時間を作っていただき、子供たちの学校での様子をご覧いただければと思います。また、その日は「引渡訓練」も予定されておりますのでよろしく願い致します。

☆裏面もご覧ください☆

《お知らせ》

その1. 「教材費の引き落とし」について

学年教材費の第2回引き落としは、9月7日(月)に行われます。郵便局の指定の口座の残金をご確認の上、前日の9月6日(日)までに、
10,010円(引き落とし手数料10円を含む)をご入金ください。

何かご不明の点がございましたら、第1学年会計担当『中條』までお問い合わせください。

その2. 「水分補給のための飲み物」について

9月に入っても、まだまだ暑い日が続きます。熱中症予防のためにも水分補給は欠かせません。本校では、「ひばり中生活のきまり」で、

『10.(6) 飲み物を持参する場合は、水筒に入れてくるか、ペットボトルの飲み物とする』

となっています。しかし、昨今の状況を見ると、水筒のみや、ペットボトル(500ml程度)1本のみでは、量が足りなくなるという声も聞こえてきます。

そこで、今後につきましては、水筒とペットボトルの両方を持参すること、ペットボトルを2本以上(必要な分量)持参すること、を認めたいと思います。ただし、ペットボトルのサイズは、持ち運びのこと、保管場所のこと、扱いやすさのことを考え、これまで通り「500ml程度」でお願いします。